

関西初上陸！
ハイキュー!!アニメ 10周年記念展
全感覚 EXHIBITION 大阪会場 の開催が決定！

ひらかたパーク(枚方市枚方公園町1-1)は、古舘春一先生による大人気バレーボール漫画を原作としたアニメ「ハイキュー!!」の10周年を記念し、展覧会「ハイキュー!! アニメ10周年記念展 全感覚 EXHIBITION (大阪会場)」を開催します。アニメ「ハイキュー!!」は、2014年から放送がスタートし、今年10周年を迎えました。それを記念して開催されるこの展覧会「ハイキュー!! アニメ10周年記念展 全感覚 EXHIBITION」は、巨大スクリーンや迫力あるサウンドを使用した臨場感溢れる展示で、これまでの名場面や登場人物を振り返ります。



©古舘春一/集英社・「ハイキュー」製作委員会

■概要

- 【期間】 プレビュー開催：2025年1月25日(土)、26日(日)
通常開催：2025年2月1日(土)～26日(水)
※期間中休業日あり
- 【時間】 平日：10:00～17:00(最終入場 16:00)
土日祝：10:00～20:00(最終入場 20:00)
- 【会場】 ひらかたパーク イベントホール
※ひらかたパークに入園せずイベント会場に入場いただけます。
- 【公式サイト】 <https://haikyu-anime-10th-exhibition.com/>

■アニメ「ハイキュー!!」とは

集英社「週刊少年ジャンプ」にて2012年2月～2020年7月に連載され、バレーボールに懸ける高校生たちの熱い青春ドラマが人気を博した、古舘春一先生が描くスポーツ漫画「ハイキュー!!」。コミックスの全45巻の累計発行部数は6,000万部を突破し、2014年からは、毎日放送・TBS系列にてテレビアニメが放送され、2020年12月までに、シリーズ第4期まで制作されました。2023年2月には『劇場版ハイキュー!! ゴミ捨て場の決戦』が公開され、話題を呼びました。

以上